



Vous aimez le manga [Lastman](#) ? Précipitez-vous sur la série animée, préquelle de la BD.

Petit avant-propos : tout comme la BD, la série animée LastMan est recommandée à un public averti, et ne conviens pas aux enfants de moins de 14 ans.

Revenons à nos moutons...

Composée de très courts épisodes de 13 minutes, la série animée nous permet d'en savoir plus sur les origines de Richard Aldana (avant son arrivée dans le royaume), et de certains autres personnages centraux de la BD (mais nous n'en dirons pas plus...ne divulgâchons pas !).

L'animation est assez agréable et très dynamique, le générique reste dans la tête (un air de Daft Punk) et il est assez difficile de s'arrêter avant le dernier épisode ! Une très bonne série.